

PRESSEMITTEILUNG

19. Januar 2024



40 Jahre allkauf haus – Erfolgreich mit Ausbauhäusern

Hunsrücker Unternehmen ist einer der führenden Hersteller von Ausbauhäusern in nachhaltiger Holz-Fertigbauweise

Bad Honnef/Simmern. Das Unternehmen allkauf haus feiert im Jahr 2024 sein 40-jähriges Bestehen. Nach den Anfängen als breit aufgestellte Supermarktkette fokussierte sich allkauf ab 1987 auf Ausbauhäuser, welche die Vorteile von Holz-Fertighäusern mit dem Einsparpotenzial der sogenannten „Muskelhypothek“ verbinden. Über 30.000 Bauvorhaben bundesweit hat das Mitgliedsunternehmen des Bundesverbandes Deutscher Fertigbau (BDF) seitdem erfolgreich umgesetzt.

Eugen Viehof gründete 1984 ein Großhandelsgeschäft mit dem Namen „allkauf“, das sich drei Jahre später auf die Produktion von Ausbauhäusern spezialisierte. Denn ein Eigenheim war damals – ebenso wie heute – die bevorzugte Wohnform und die Fertigbauweise seit den 1960er Jahren schon auf dem Vormarsch. Um ein individuelles Holz-Fertighaus für noch mehr Menschen bezahlbar zu machen, legte allkauf haus den Fokus auf Ausbauhäuser. Diese werden industriell vorgefertigt, in kurzer Bauzeit planungssicher montiert und abschließbar sowie wettergeschützt an die Baufamilie übergeben. Den Ausbau übernimmt der neue Eigentümer selbst, wahlweise und je nach handwerklichem Geschick inklusive Estrich- und Trockenbauarbeiten.

Als Mitglied im Branchenverband BDF erfüllt allkauf haus seit 20 Jahren die Satzung der Qualitätsgemeinschaft Deutscher Fertigbau – dem umfassendsten Regelwerk für den Hausbau in Deutschland mit 36 wichtigen Qualitäts- und Serviceversprechen für die Baufamilie, von einer Festpreisgarantie und niedrigem Energiebedarf bis hin zu hohen technischen und ökologischen Standards. Dieses Qualitätsniveau und ganzheitliche Nachhaltigkeitsverständnis schafft die Grundlage dafür, dass Häuser von allkauf schon lange auch die Fördervoraussetzungen für nachhaltiges Bauen erfüllen und Baufamilien von zinsvergünstigten Krediten profitieren können.

Seit 2002 gehört allkauf haus zur Deutschen Fertighaus Holding, die außerdem die Marken OKAL und massa haus umfasst. Rund 1.000 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in der Verwaltung und in der Produktion in Simmern sowie in bundesweiten Musterhäusern und Vertriebsbüros realisieren Jahr für Jahr weitere individuelle Traumhäuser. In Spitzenzeiten der Niedrigzinsphase waren es bis zu rund 1.000 Häuser pro Jahr. Insgesamt sind es bundesweit heute über 30.000 Stück. Wer sich für ein Haus von allkauf interessiert, findet in allen sechs FertighausWelten des Bundesverbandes Deutscher Fertigtbau in Hannover, Köln, Wuppertal, Nürnberg, Günzburg und im Schwarzwald einen praktischen und direkten Zugang zu den persönlichen Fachberatern des Ausbauhaus-Spezialisten. Im Internet gibt es außerdem auf www.fertighauswelt.de sowie auf www.allkauf-ausbauhaus.de weitere Informationen, Hausbeispiele und Kontaktmöglichkeiten.

Bild 1: Musterhäuser wie hier in der FertighausWelt Günzburg sind die ideale Anlaufstelle für Bauinteressierte. Foto: BDF/allkauf haus

Bild 2: Seit 2022 ist Sascha Witascheck Geschäftsführer von allkauf haus. Foto: BDF/allkauf haus/Christina Pörsch

Bild 3: In Simmern im Hunsrück hat allkauf haus seine Produktion und Verwaltung. Foto: BDF/allkauf haus

Pressekontakt:

Fabian Tews

Pressesprecher Bundesverband Deutscher Fertigtbau

Flutgraben 2, D-53604 Bad Honnef

Tel. +49 2224 / 9377-13

E-Mail: f.tews@fertigtbau.de

www.fertigtbau.de

www.fertighauswelt.de